



しおかぜ通信

学校教育目標「自ら学ぶ子供」

八代市立郡築小学校
校長 村嶋 博史



R7,6,19 No,10

郡築小ホームページ

オーケストラがやってきた

令和7年6月9日(月)、本校で広島交響楽団によるオーケストラ演奏がありました。これは、文化庁が行っている学校巡回公演事業に応募し、実現したものです。

当日は、約90人の楽団の方に、繊細かつ迫力ある演奏を披露していただきました。子供たちの多くは、普段見ることも聞くことも殆どないオーケストラの生演奏に目を輝かせて(黙って)聞き入ったり、演奏後に大きな拍手を送ったりして感動していたようでした。きっと、思い出に残る演奏になったことと思います。しかし、演奏中に下を向いていたり、私語をしたりして、もったいない時間を過ごした子供もいましたので、今後は、行事の目的やルールやマナーを守ることの意義を明確にし、全ての子供に有意義な時間となるようにしたいと思います。



職員による読み聞かせを行いました

令和7年6月12日(木)の朝自習時間に、職員による読み聞かせを行いました。子供たちは、学級担任以外の先生の読み聞かせに興味津々で、目を輝かせながら聴いていました。そして、読み聞かせが終わると、多くの子供が感じたことや考えたことなどを積極的に発表していて、その関心の高さがうかがえました。

読み聞かせには、子供の集中力や読解力、想像力、共感力を高めるなど、多くの効果があると言われています。また、本への興味関心を高める効果も期待できるため、小学生でも継続して行なうことが奨励されています。ぜひ、ご家庭でも読み聞かせされてください。



【食育】校区婦人会の方々を講師にお招きし調理実習を行いました(5・6年生)

令和7年6月12日(木)、6年生は家庭科の学習及び食育の一環で「彩り野菜炒めとスクランブルエッグづくり」を行いました。先日の5年生の調理実習に引き続き、校区の婦人会の方々を講師にお招きし、調理の仕方について詳しく教えていただきました。ご指導いただいたおかげで、大変スムーズに調理することができました。また、子供たちは、この調理をとおして、食育の視点である「食事の重要性」や「心身の健康」、「食品を選択する能力」「感謝心」、「社会性」なども培ったことだと思います。ご多用の中にわざわざおいでいただいたことに心より感謝いたします。



【食育】JA女性部の方々を講師にお招きし調理実習を行いました(3年生)

令和7年6月16日(月)、3年生は総合的な学習時間及び食育の一環で「トマト入りホットケーキ」づくりをしました。JA女性部の方々を講師にお招きし、子供たちに地元で多く生産されているトマトにまつわるお話を継ぎ、トマトを使った調理について教えていただきました。また、材料もご提供いただきました。子供たちは、地元で多く生産されている「トマト」を使った調理をとおして、「食事の重要性」や「心身の健康」、「感謝心」、「社会性」、「食文化」などを培ったことだと思います。ご多用の中にわざわざおいでいただいたことに心より感謝いたします。

